

# Les radars de l'armée britannique auraient enregistré le passage d'objets volants " non identifiés "

LONDRES, 7 novembre. — De mystérieuses formations d'objets volants « non identifiés » ont été repérées cette semaine sur les écrans de radar de l'Armée britannique, dans certaines régions d'Angleterre, révèle aujourd'hui le « Sunday Dispatch ».

Les objets en question, au nombre d'une cinquantaine, ne seraient pas visibles à l'œil nu, ils apparaîtraient sur les écrans de radar sous la forme de points minuscules, généralement vers midi.

Volant à une altitude de quelque 4.000 mètres, ils se dirigeraient toujours de l'Est vers l'Ouest. Au moment de leur apparition, ils seraient formés en « U », puis se sépareraient en deux lignes paral-

lèles qui, se réunissant ensuite, formeraient un « Z » avant de disparaître. Ces formations survoleraient toujours la même région et les autorités militaires auraient, d'après le « Sunday Dispatch », demandé de ne pas révéler la région dont il s'agit.

D'autres part, les soucoupes volantes, dont les apparitions se raréfient en France, ont-elles gagné l'Espagne, comme des oiseaux migrateurs, à l'approche de l'hiver ?

Suite en 2<sup>e</sup> page sous le titre :

**SOUCOUPES VOLANTES**